



Die Siegergruppe mit dem gerade vom 1. Vorsitzenden des Gewerbevereins Schwanewede, Reinhard Brückner, überreichten Wanderpokals (von links nach rechts): Jörg Kersken, Martina Kersken, Ronald Grzeschik, der „sportliche Leiter“ Stephan Krause, Hauke Rost, Reinhard Brückner, Christian Walltrabe sowie Stephan Pasierebek. Foto: DF

Mit Kraft, Taktik und Gefühl zum Sieg 43 TeilnehmerInnen bei der ersten Sommer-Boßel-Tour

Schwanevede – Bei herrlichem Spätsommerwetter starteten Mitglieder des Gewerbevereins Schwanevede und Gäste am vergangenen Samstag zu ihrer ersten Sommer-Boßel-Tour. Insgesamt 43 TeilnehmerInnen, unter ihnen Astrid Vockert, Vizepräsidentin des Niedersächsischen Landtages, und Bürgermeister Harald Stehnen, machten sich auf die sechs Kilometer lange Strecke durch die schöne Landschaft Schwanevedes. Zum Auftakt teilten Boßel-Tour-Organisator Gerhard von Rahden und der „sportliche Leiter“ Stephan Krause die Teilnehmer in sechs Gruppen ein, und zwar nach Frauenquote und Altersklasse. Auf der Strecke waren alle Schwierigkeitsgrade vertreten, auch für jene Spieler,

die mit Kraft und Schwung die Gummikugel rollen lassen können. Gelegentlich ging es über Stock und Stein. Dort war Taktik und Gefühl gefragt, damit die Kugel nicht seitlich im Graben

nutzten den geselligen Spaziergang zu vielen interessanten Gesprächen. Überrascht waren die Akteure allerdings, als auf halber Strecke das Team vom Landhaus Schwanevede plötzlich für Kaffee, leckeren Kuchen und erfrischende Getränke sorgte. Einen sportlichen Sieger gab es schließlich auch noch zu beklatschen: Die Gruppe um Stephan Krause gewann den von Pokal Stork gestifteten Wanderpokal und wurde damit ihrer Favoritenrolle gerecht. Die vergnügliche Veranstaltung rundete ein richtig leckeres Barbecue im Sommergarten des Landhaus Schwanevede ab, wo die Teilnehmer den Abend bei Grill-Spezialitäten und frisch gezapftem Bier ausklingen ließen. DF



KURZ NOTIERT

Neuer Internet-Auftritt jetzt in Planung ...

Der Gewerbeverein beschäftigt sich zur Zeit intensiv mit dem Re-Design seines Internetauftritts. Der Aufbau soll moderner und zeitgemäßer werden und vor allem eine optimale Verlinkung aller Mitgliedsfirmen gewährleisten, damit jemand, der die Seite besucht, dort optimal durch die Branchen und zu den einzelnen Firmen geführt wird.



Die SCHWAN-APOTHEKE an der Hospitalstraße präsentiert sich in komplett neuem Gewand: wesentlich strukturierter, übersichtlicher und großzügiger, vor allem durch die neu installierten Regalwände und fünf neue Bedienplätze, die den Kunden noch mehr Diskretion bieten. Die separierten Bedienplätze seien auch der längeren Verweildauer der Kunden in der Apotheke geschuldet, so Inhaber Martin Busse. Er verweist zudem auf ein großes Gewinnspiel: den Vivesco-Geburtstags-Wettbewerb. Gefragt ist dabei viel Phantasie. Mit Malen, Basteln, Fotografieren oder Singen können Kinder und Jugendliche bis 15 Jahre dem Apotheken-Partner Vivesco zum fünften Geburtstag gratulieren. Neben einem Familien-Urlaub als Hauptpreis winken viele weitere attraktive Gewinne. Das kreative Werk sollte bis zum 1. Oktober in der **Schwan-Apotheke, Hospitalstraße 11, Schwanevede, Telefon 04209 - 12 84 abgegeben werden. Näheres auch unter www.vivesco.de.**

Heute schon an morgen denken – so könnte der Leitsatz für das neue Hausmodell „Löhnhorst Esprit“ der **von Rahden Wohnbau GmbH** lauten. Denn bei dem Einfamilienhaus wird der Primärenergiebedarf bereits jetzt um 30 Prozent gegenüber der zurzeit gültigen Energieeinsparverordnung gesenkt. Besichtigen lässt sich „Löhnhorst Esprit“ erstmals am Sonntag, 27. September: in einem der schönsten Neubaugebiete von Schwanevede, dem neu geschaffenen Wohnquartier „Am Wifowald“ auf dem ehemaligen Aktivmarkt-Gelände. Eröffnet wird das Haus um 14 Uhr durch Landtagsvizepräsidentin Astrid Vockert, Bürgermeister Harald Stehnen und Werner Hampel von der Kreissparkasse. **Nähere Informationen erteilt Ihnen gerne das Team von Rahden Wohnbau GmbH, in der Marktweide 2, 28790 Schwanevede, Telefon 04209 - 17 05.**



Musterhaus-Eröffnung am Sonntag, 27. Sept. ab 14 Uhr ...

Ein „El Dorado“ für Kunstliebhaber und Sammler...

Die Gemälde-Galerie hat ab sofort wieder sonntags von 14 bis 18 Uhr sowie nach vorheriger telefonischer Vereinbarung geöffnet. Gezeigt werden Meisterwerke impressionistischer Maler wie Feodor Szerbakow, Willi Vogel, Erich Zimmermann, Heide Schumann und weiterer Künstler. In der großen Ausstellung können Highlights aus der „Schatztruhe“ der Sammlung besichtigt werden: außergewöhnliche typische Teufelsmoormotive, romantische Mondnächte in Stimmungen aller Jahreszeiten, herrliche Blumen-Stilleben und Raritäten, die bisher nur die Kunstmaler und der Galerist gesehen haben. Ebenfalls in der Ausstellung: Aquarelle von Heide Schumann in professioneller Untergras-Rahmung. Die Preise sind nach Aussage des Galeristen den wirtschaftlich schwierigen Zeit angepasst. **Gemälde-Galerie Neuenkirchen, Landstraße 30, Schwanevede/ Ortsteil Neuenkirchen, Tel. 0421 / 68 25 50.**

Wir sind für sie da: jetzt sonntags 14 bis 18 Uhr und nach vorheriger telefonischer Vereinbarung...

Im „HAUS SORGENLOS“ steht der Mensch im Mittelpunkt der Pflege und Betreuung. Die anerkannte Senioren- und Pflegepension, 1984 von Dieter und Gundula Ramke gegründet, feiert am 2. Oktober ihr 25-jähriges Bestehen. „Haus Sorgenlos“ bietet seinen Bewohnern eine familiäre und gemütliche Atmosphäre. Ein Gefühl von Zuhause. Ein Team von zwölf überwiegend langjährigen MitarbeiterInnen kümmert sich rund um die Uhr um die älteren Menschen. Dabei geht die Betreuung der Senioren auch über die Haustürschwelle hinaus. „Wir wollen die Bewohner so weit wie möglich in ihrer Selbstständigkeit belassen“, sagt Dieter Ramke, examinierter Altenpfleger und Fachkraft für Gerontopsychiatrie, „auch wenn das Mehrarbeit bedeutet. Schließlich soll es den Menschen bei uns gut gehen.“ Dafür nimmt sich das Team des Hauses gerne die nötige Zeit. **Nähere Informationen erteilt gerne das Pflegeteam vom HAUS SORGENLOS, Molkereiweg 40, Schwanevede, Telefon 04209 - 51 88 oder 04209 - 69 37 67.**



25 Jahre Erfahrung...

Haus Sorgenlos feiert am Freitag, 2. Oktober Jubiläum

ERFRISCHEND ANDERS ...
Die Schwan-Apotheke im zeitgemäßen, modernen, neuen Outfit.



Der Herbst ist wohl unwiderruflich da. Und mit ihm die Zeit der großen Aufräumarbeiten im Garten, der

in den kommenden Wochen winterfest gemacht werden will. Dazu gehört auch ein guter Baum- und Strauchschnitt, den die Baumschule Lühmann ebenso kompetent durchführt wie beispielsweise Baumfällungen. „Wer jetzt für Baumfällungen Termine für den Winter vereinbart, dem bieten wir entsprechend gute Konditionen“, so Inhaber Cornelius Lühmann. Darüber hinaus gestaltet das Unternehmen selbstverständlich auch Gärten neu oder um, beispielsweise romantische Bauern- oder mediterrane Gärten. Für Pflasterungen und die Errichtung von Trockenmauern wurde übrigens eigens ein Steinsetzer eingestellt. **Sprechen Sie mit uns. BAUMSCHULE LÜHMANN, Langenberg, Schwanevede, Telefon 04209 - 6 95 12. Es lohnt sich! Unser Team freut sich auf Sie!**

BAUMSCHULE LÜHMANN ...
wie immer alles im grünen Bereich